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«Если профессия становится образом жизни,  

то ремесло превращается в искусство» 

И. Шевелев 

 

В жизни каждого человека стоит выбор, и выбор профессии, 

несомненно, определяет дальнейшую его судьбу. 

В детстве я была артистичным  ребенком, и как мне рассказывала моя 

мама, вечно напевала себе под нос,  придумывала песни, мечтала выступать 

на сцене, перед публикой. И даже, пошла, учиться в педагогический институт  

по профилю «Музыка». Но жизнь оказалась такой непредсказуемой… 

Оканчивая последний курс, я не понимала, что меня ждет впереди, 

была полная неизвестность. И вот как-то вечером, моя близкая подруга 

предложила мне пойти к ним в детский сад воспитателем. На следующий 

день я пошла на встречу с руководителем  детского сада и мне предложили  

должность воспитателя. И сегодня, с уверенностью, я могу сказать, что 

человеку достаточно оказаться в нужном месте в нужное время. В результате  

чего, я уже 5 лет  педагог дошкольного учреждения.  

 Сказать, что работа воспитателя это праздник – трудно, ведь каждый 

день приходится иметь дело с переменчивым настроением детей, с их 

маленькими проблемами.  Воспитатель не робот, он тоже устает. Но стоит 



ребенку улыбнуться, заглянуть в твои глаза и  ты сразу наполняешься силой, 

понимаешь, что  нужна им, что ты здесь на своем месте.   

Задавая себе вопрос, каким же должен быть педагог? Что им движет, 

какие стремления он предполагает для своей работы… 

 Любовь - вот что движет воспитателем. Придя в эту профессию  в 

первую очередь нужно любить детей.  И лишь потом его воспитывать 

вкладывать в него знания, достигать новых высот. Быть воспитателем - это 

всегда быть на одной волне с детьми, научить и самому учиться у них. 

Вместе с детьми, я каждый день расту и развиваюсь. 

   Дети - самое светлое и чистое явление… Они полностью 

открываются и доверяют нам свои секреты и удивляют нас своими новыми 

открытиями. Растут на наших глазах, становятся самостоятельными.  А у 

воспитателя своя миссия, настроить ребенка на хороший день, дать частичку 

позитива.  Направить их умения и стремления в правильное русло, привить 

любовь детей к знаниям…  И, выпуская их из-под  крыла детского сада,  мне 

всегда хочется запомнить их таких маленькими, добрыми и беззаботными, 

оставляя в своем сердце лучик света.  

Я счастливый человек и моя профессия стала частью моей жизни. Я 

воспитатель! И этим я горжусь! 


